

SÉCURITÉ

Un giratoire créé sur la place du village

LANDRETHUN-LES-ARDRES La mairie avait annoncé il y a quelques mois la création d'un giratoire près de l'école et de la mairie afin de casser la vitesse à cet endroit. L'aménagement est désormais quasi terminé, et il a même été testé pour ne pas causer de gêne aux agriculteurs et transporteurs.

Depuis quelques semaines, la circulation routière de la place du village passe par un carrefour à sens giratoire et une limitation à 30 km/h de la rue de la Mairie. Des panneaux pour laisser la priorité du giratoire ont été installés aux quatre intersections. Prochainement, des sigles « piétons » seront dessinés sur la bande piétonnière de la rue de la mairie.

« Nous avons mis ce dispositif en place pour de sécuriser ce carrefour afin de lutter contre les incivilités et l'inconscience de certains chauffards, mais également pour répondre à une demande du conseil d'école de mieux gérer les flux autour de l'école. Un accident, uniquement matériel, s'est produit à cet endroit cet été », signale le maire Gabriel Berly.

Le positionnement de ce giratoire ne s'est pas fait au hasard. « Nous avons demandé aux professionnels routiers de tester ce giratoire : agriculteurs, transporteurs



Le giratoire a été mis en service il y a quelques semaines.

routiers, autocars, travaux publics... Dernièrement, un attelage agricole avec une remorque de 12 mètres a pu emprunter ce rond-point sans avoir à monter sur la borduration », ajoute le maire. Même l'installation des manèges en septembre dernier a été vérifiée.

Pour cette réalisation, la mairie a été épaulée par la Maison du Département et le Centre d'Exploitation Routier (C.E.R.) de Licques. La borduration a été faite par une entreprise de travaux publics. « Les pavés, respectant l'harmonie de notre mairie, ont été posés par nos employés communaux Frédéric et Camille », poursuit le maire. Quant à la partie florale, elle a été réalisée par les Pépinières de l'Ardrésis. Il ne reste plus désormais qu'à rendre visible le giratoire la nuit par des plots réfléchissants ou lumineux.

L'ensemble a coûté 6400 euros, sans compter la main-d'œuvre communale.